尼崎市立成徳小学校

平成28年 1月 7日



1月号

心機一転

校長 吉田 幸嗣

新年おめでとうございます。新しい年、平成28年を迎えました。例年になく温かい日が続き、 校内のスイセンが咲き、香りが漂い始めています。年末には多くの地域の方々、保護者の方々 にお手伝いいただき、餅つき大会が行われました。伝統的な行事を体験することが少なくなっ た子どもたちにとっても、新しい年を迎える雰囲気を感じられる一日であったと思います。本 当にありがとうございました。

「さ」の1字を、「か」に替える

1月3日、ある新聞のコラムに、次のような言葉がありました。

『何をするにも遅すぎることはない、「今<u>さ</u>ら」と思うのをやめて、「今<u>か</u>ら」やればいいのだから』

新年になれば、各教室では今年の目標を考えます。自分の目標を持ち、目標に向かってどうすればよいのかを考えて実行することが大切です。そのためにも「何を今<u>さ</u>ら…(やったってできっこない)」という気持ちでは、どんな小さな目標も達成することはできません。どんな小さな目標でも「今<u>か</u>ら(やるぞ)」という意気込みで、前進してほしいです。さらにコラムは次のように続きます。

『「今<u>か</u>ら」の頃合いは無数にありそうだが、「か」を「な」に替えて、「今<u>な</u>ら」にすると印象が違う。この機を逃せば手遅れになりかねない、といった響きを帯びる』

1年生は繰り上がり、繰り下がり、2年生は九九…といったように、各学年で絶対に習得しなければならないことがあります。次の段階の学びのためにも、「今なら」余裕を持って習得することができるのです。後回しにするのではなく、確実に習得してほしいと思っています。

3学期は1年まとめの学期です。これまで学んだことを定着させ、次の学年へ橋渡しをしなければなりません。私たち教職員一同も新年心を新たにして初心に戻り、子どもたちと共に成長していきたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



		主な行事			主 な 行 事
1	金	元日 冬季休業日(1/6まで)	17		
2	土		18	月	朝会 クラブ活動
					衛生週間(~29日) 定時退勤日
3			19	火	振替②
4	月		20	水	3年社会見学 なかよし作品展(~25日)
					児童生徒文化発表会(書道展)(~24日)
5	火		21	木	
6	水		22	金	
7	木	3学期始業式 集団下校	23	土	
8	金	席書会 給食開始 振替①	24	\Box	
9	土		25	月	児童集会 クラブ活動 定時退勤日
10			26	火	
11	月	成人の日 校内人権週間(~15日)	27	水	遊々タイム
					児童生徒文化発表会(図工展)(~31日)
12	火	テレビ児童会(児童会役員選挙)	28	木	学校保健委員会
		委員会活動 身体測定(わかあゆ・低)			
13	水	身体測定(中)	29	金	地区バスケットボール大会
14	木	身体測定(高) 書き初め展(児童)	30	土	
		安全点検			
15	金	オープンスクール 地震津波避難訓練	31		
		書き初め展(保護者)			
		心の教育(3h3~6年、4h保護者)			
16	土				



お知らせとお願い

1 11 ____15

1月11日(月)から校内人権週間を開催します。子ども達がそれぞれの良さを認め合い、 自分も友達も大切にする気持ちが、育って欲しいと願って、本年度も人権週間を計画しました。 人権参観授業は10月に先行実施しましたが、本人権週間では、「道徳」の本をご家庭でみなさ んに読んで頂く機会や学級ごとに「友達のいいとこみつけ」等に取り組みます。

書き初めの作品を各教室の廊下に展示しています。15日(金)は、保護者鑑賞日になっています。ぜひご来校いただき、全校児童の作品をご鑑賞下さい。

15

15日(金) 午後1時40分から、地震・津波訓練と引き渡し訓練を行います。1.17の教訓をいかし、万が一の際に備えたいものです。ぜひ、ご家庭でも災害時の対応について話し合ってみて下さい。

15

今年度も、本校体育館にて、こころの教育講演会を実施します。本年度は、スマートフォンやケータイ電話の正しい使い方やマナー、ネット社会に潜む危険性について、事例をもとに話して頂きます。ぜひ多くの方の参加をお願いします。